

30. April 2013

## Medieninformation

### Schauinslandbahn: Riesenandrang

Riesen Andrang herrscht am ersten Tag der Wiedereröffnung der Schauinslandbahn. Bis um 12 Uhr waren bereits rund 1.000 Neugierige erschienen, die in sechsmonatiger Arbeit runderneuerte Schauinslandbahn testen wollten. Auch die Tatsache, dass heute, 30. April, Freifahrt angeboten wird, hat viele angelockt. Viele Fahrgäste nutzen das verstärkte Angebot auf der Omnibuslinie 21, um von der Endhaltestelle der Stadtbahnlinie 2 zur Talstation zu gelangen. Zeitweise bildeten sich Warteschlangen, doch Schauinslandbahn-Maskottchen Gondolin verkürzte die Wartezeit mit kleinen Geschenken und Süßigkeiten.